

> INSTALA CONSEJO DE PROTECCIÓN CIVIL EN CHIAPAS

Exhorta Calderón a prepararse ante huracanes

HERMINIA MIRANDA

Ante la presencia de la época de **lluvias** y **huracanes**, el Presidente Felipe Calderón convocó al gobierno de Chiapas a estar listo y tomar las medidas precautorias por la presencia de los fenómenos naturales.

Al instalar el Consejo Estatal de Protección Civil afirmó que el objetivo durante esta temporada de **lluvias** es proteger la vida, la integridad y el patrimonio de los mexicanos.

“No podemos actuar sobre la existencia o la ocurrencia misma de los fenómenos naturales, pero en lo que sí podemos actuar, es la instalación de este Consejo, aquí lo atestigua, en la prevención y en las medidas de protección civil para amortiguar el impacto de tales desastres naturales”, dijo.

Desde Tapachula, el mandatario instruyó al comandante de la Zona Militar y al jefe de Estado Mayor de la Zona Naval a que cuanto antes tengan una aler-

ta y apresten al personal de las Fuerzas Armadas para auxiliar a la población civil, si se necesita por la temporada de lluvia.

Acompañado del gobernador Juan Sabines, Calderón informó que los albergues y el Sistema de Protección Civil en Chiapas tiene capacidad en la región del Soconusco para albergar a 91 mil 500 personas.

Explicó que en la Sierra y la Costa de Chiapas hay 120 localidades en alto riesgo de **inundación** en temporada de ciclones.



El Presidente visita Chiapas

